

# MAGAZINE

## Polsek Seteluk Bersama TNI dan Pemkab Tanam 20.000 Pohon di Hutan Desa Klanir

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.MAGZ.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.MAGZ.CO.ID)

Dec 19, 2024 - 19:34



SUMBAWA BARAT, NTB – Dalam upaya menjaga keberlangsungan fungsi hutan lindung, Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo, SH., bersama Bhabinkamtibmas Desa Klanir menghadiri kegiatan penanaman pohon di area IPPKH kawasan hutan Dusun Rigalu, Desa Klanir, Kec. Seteluk, Kab. Sumbawa Barat, Kamis (19/12/2024).

Kegiatan ini merupakan hasil kolaborasi antara Polri, TNI, Pemerintah Kabupaten

Sumbawa Barat, dan masyarakat setempat. Langkah ini menjadi wujud nyata kepedulian bersama untuk melestarikan hutan agar manfaatnya dapat dirasakan oleh kehidupan manusia.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, SIK., melalui Kapolsek Seteluk, Iptu Siswoyo, SH., menegaskan pentingnya sinergi antara berbagai pihak dalam menjaga keberlangsungan fungsi hutan lindung. “Kegiatan ini adalah bukti kepedulian kita bersama untuk melestarikan lingkungan. Dengan terjaganya hutan, kita dapat memanfaatkan hasilnya untuk kehidupan, seperti pencegahan banjir dan manfaat ekologis lainnya,” ujar Iptu Siswoyo.



Penanaman pohon dilakukan di lahan seluas kurang lebih 40 hektare. Sebanyak 20.000 bibit pohon keras dan tanaman buah ditanam dalam kegiatan ini. Harapannya, tanaman ini akan tumbuh subur dan memberikan manfaat jangka panjang bagi masyarakat sekitar.

Salah satu tujuan utama dari kegiatan ini adalah memaksimalkan fungsi hutan lindung sebagai penyerap air, pencegah banjir, dan penyedia oksigen. Selain itu, keberadaan pohon-pohon ini diharapkan dapat memberikan manfaat ekonomi melalui hasil perkebunan di masa depan.

“Kami mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga dan merawat tanaman yang telah ditanam ini. Sinergi antara pemerintah, aparat keamanan, dan masyarakat sangat penting untuk memastikan kelestarian lingkungan,” tambah Kapolsek Seteluk.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari masyarakat sekitar, yang berharap kawasan hutan di sekitarnya tetap terjaga kelestariannya demi mendukung kehidupan yang lebih baik bagi generasi mendatang. (Adb)